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軽自動車の保険料は現在、事故の危険度に応じて３段階に料金が設定されています。 

２０２５年以降には、3 段階を７段階とより危険度に応じて車種で差がつく制度になりそうで

す。背景として、軽自動車の高性能化により高度な安全装置のついた車が増えてきており、軽自

動車同士でも事故率や修理費に大きな差が出てきた事が上げられます。今の軽自動車は、価格も

含め安全性能・快適性も乗用車と遜色ないくらいに性能が上がってきていますが、若い人に人気

の車種は、どうしても事故率が高くなり、結果保険料が上がる可能性があります。 

修理費も１０年位前と比較して、１件当たり１０万円以上は高くなっているという 

データもありますので、どうしても保険料が高くなる傾向ですが、安全性能が高く 

なり事故頻度が減る事で保険料が安くなる日が来ると思います。 

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

～ 「火災保険」 水害の危険度が、市区町村単位に ～ 

保険は非常に公共性の高い事業として、安定供給・公平性の観点から金融庁の認可事業となっ

ています。保険業は社会性の高い、半分インフラのような事業という位置づけですので、保険取

引では消費者であるお客様から消費税をいただくことはありません。 

６月２８日（水）金融庁は火災保険・自動車保険に関する料金ベースのもととなる基礎料率の

変更を認可しました。背景には物価高による修理費の高騰、自然災害の増加等があります。損害

保険の掛け金のベースとなる「料率」と呼ばれるものは損害保険料率算出機構という第三者機関

がデータを監督官庁である金融庁に届けて、認可する方式です。今回、火災保険、自動車保険に

ついてそれぞれ変更が認可され、早ければ２０２４年度から実際の保険料に反映されそうです。 

 

火災保険は老朽化した建物の増加による漏水事故の多発と、線状降水帯などゲリラ豪雨による

水害の増加、インフレによる建築価格・修理価格の高騰でこの１０年恒常的な赤字が続いている

分野です。保険会社としても社会的使命として安定的に保険を供給し続けないといけないため、

今回水害に関する補償の料金を全国一律から、市区町村単位へ変更し、より負担の公平性を図る

事になりました、名古屋市中心部や三河などの海沿いの平野部などは料金が上がりそうです。 

 

 

～ 保険にもインフレの影響 ～ 

アメリカではハリケーンなどの災害が多い州で、火災保険を販売しない保険会社

も多くあり、長期のローンを組んで家を立てても保険に加入できず、災害で家が

なくなりローンだけが残る。というケースが当たり前に起こっており、保険の安

定供給が人々の生活には欠かせないものである事がわかります。 

蒸し暑い梅雨が続いていますが、体調崩されていませんか？ 

5 月の消費者物価指数の「生鮮食品を除く食料」は全体で 9.2％上昇、実に 47 年 

7 か月ぶりの高い水準となっているようです。それに加え水道光熱費の上昇、6 月末にはおよそ

7 カ月ぶりの円安・ドル高水準となる 1 ドル=145 円台と、景気回復の兆しがなかなか見えてき

ません。企業景気は、大企業製造業で少し持ち直している（日銀短観）という話もあり、この先

中小企業や街角にまで回復が及ぶのでしょうか？ 
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～ 「自動車保険」 軽自動車の料金により差が出る事に ～ 



 

 

 

  

    

 

  愛知県「休み方改革」プロジェクト進行中！            小川 真紀 

愛知県は、今年度から 11 月 27 日を「県民の日」と定め、21 日からの 7 日間を「あいちウィ

ーク」とし、県内の公立小・中・高学校では、学校長の判断で 7 日間のうち１日を「県民の日学校

ホリデー」に決めて休校日にするプロジェクトを発表しました。また、２学期からは、学校に来な

くても欠席にならないラーニングとバケーションを組み合わせた「ラーケーションの日」を導入す

るそうですが、主旨としては、保護者の有給休暇の取得を促し、家族で過ごす時間につながればと

の思いだそうです。日本では、業種により異なるかもしれませんが、まだ「ワーケーション」も浸

透していない？導入が難しいように感じています。ただ、仕事の場所の制約を受けにくい IT 系やテ

レワーク可能な業種などでは取り入れられているようで、色々な働き方が選べられる時代ですね。 

 

      大好きなスパイダーマンやジョーズのアトラクションがほぼ待ち時間もなく楽し

めましたし、息子の満面の笑みが見られて良かったです。それと、全身スパイダ

ーマンのコスプレをして入園した息子は、沢山のスタッフやお客さんに話しかけ

られ、とても嬉しそうでした。とても良い“ユニバデビュー”となりました。 

 

メンバー 近況報告 

  

  

 

息子の楽しみ                    西井 紗輝子 

初めまして、6 月に入社した西井です。これから皆さまにお目にかかる機会も有

ると思います、よろしくお願いいたします。 

先日、1 年ほど前から心待ちにしていた息子にとって初めてのユニバーサルスタジオジャパンに

行って来ました。4 才の息子にとって身長 102ｃｍの壁がどうしても足りず、ようやくの“ユニバ

デビュー”をはたせました。当日は、あいにくの雨でしたが、そのおかげか？かなり空いていて、 

 

私も娘の「ラーケーションの日」に有給休暇を取得して何をしようかな？ただ、

遊びだけでは無く、ラーニングを考えたバケーションが出来るよう色々と考えよう

と思っています。プロジェクト特設サイトでは、今後県民向けのお得な宿泊販売が

準備中のようですので、チェックしてみて下さい。 

 

コロナも落ち着いてきたので、次はディズニーランドに挑戦したいと思います。私も

ディズニーランドは 6 年ぶりなので、おススメの周り方やアトラクション、フードの

事など詳しい方は是非教えてくださると嬉しいです！！ 

 

 

最近は、会社のメンバーで集まって食事をする機会が少なくなってい

たので、久しぶりの食事会でとても楽しい時間になりました。西井さ

んのお子さんとも初めはなかなか話せませんでしたが、一時間くらい

で打ち解け、後半はずっと一緒に遊んでいました。西井さんとだけで

はなく、お子さんとも仲良くできて良かったです。 

 

 

    歓迎会                            岩瀬 英之 

 先月、入社した西井さんの歓迎会を魚の美味しい居酒屋さんで行いました。 

刺身の盛り合わせ、カレイの丸ごと唐揚げ、女将さん特製のおばんざいなど色々と注文して、みんな

でアルコールを飲みながら美味しくワイワイと楽しみました。刺身も好きですが、個人的にはトウモ

ロコシの天ぷらも好きでメニューにあるといつも注文しています。アルコール飲料を飲みながらで

も、白米が無いと食が進まないので、大盛りご飯と共にたくさん食べ、結果ご飯を 3 杯完食しまし

た。もう 30 代になっているので、そろそろ食べる量も考えないといけないと思っていますが、おい

しい料理を食べ始めてしまうとどうしてもご飯が進んでしまって抑えられません（笑） 

 

 

 

 


